
Unterboden Sanierung
Post by “Nordlicht 109” of Oct 28th 2021, 8:53 pm

Danke Uli, solche Erfahrungen sind sehr wertvoll. Eigentlich ist alles genau besprochen. Ich
hoffe natürlich auf deren Jahrzehntelange Erfahrung und auf das Wort. Schriftlich hätte ich
natürlich auch ein Angebot. Aber Fusch können die sich normal nicht leisten. Ist schon ein
bekanntes und renommiertes Unternehmen.
Nur je mehr ich an Wissen von hier mitbringe, umso besser und genauer kann man ein
gewünschtes Ergebnis besprechen.

Ich bin auf nächste Woche gespannt und stelle dann mal ein paar Bilder ein.

VG

Dirk

1https://forum.mercedesclub.de/index.php?thread/23169-unterboden-sanierung/&postID=207281#post207281
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